

## CUARTEL POLÍTICO

Héctor Ponce  **Twitter: @HectorPonce99**



**México, por hazaña mundialista**

**M**éxico está ante uno de los partidos más difíciles de la historia y contra un rival casi invencible, los pronósticos de victoria están sumamente adversos.

Mañana inician los octavos de final del mundial Rusia 2018, el partido de la selección mexicana contra Brasil está programado para el próximo lunes a las 8:00 horas, las probabilidades de triunfo son apenas del 13 por ciento, empate del 23 por ciento y de derrota 64 por ciento.

Definitivamente es hora de dejar de ser negativos y pesimistas, pero siempre es muy importante ser realistas, México se enfrenta a Brasil contra todos los pronósticos, en las mismas condiciones estuvo frente a Alemania y logró vencerlo al inicio del Mundial, así que está muy difícil, pero no imposible.

Las estimaciones de la embajada de México en Rusia dicen que asistieron a los juegos del mundial más de medio millón de aficionados mexicanos. Seguramente nunca había tenido tanto trabajo la sede diplomática de México en tierras rusas.

Evidentemente los mexicanos están ansiosos de una victoria y de festejar, un triunfo sobre Brasil que diera el pase al anhelado quinto partido está sumamente difícil y todos los pronósticos en contra, México va por una hazaña.

Lo que es seguro es que el lunes los mexicanos se despertarán con un interesantísimo juego de fútbol contra Brasil y, por cierto, también se sabrá el nombre del próximo presidente de México. Así que muy pendientes.

**Sanción.** Muy atinada la medida del IMSS de separar del cargo a la enfermera que agrede a una paciente en un video difundido en redes sociales, el cual se había hecho viral y condenado por los ciudadanos. Los hechos fueron en el Hospital Regional número uno de Culiacán, Sinaloa. En un comunicado, el IMSS reprobó el maltrato a la menor y afirmó que es una conducta injustificable. Además, anuncian que se inició una investigación laboral.

**Proyecto.** Nos adelantamos que en dos semanas habrá muy buenas noticias sobre el nuevo Hospital General de Culiacán. Se definirán los temas centrales para la construcción del nosocomio que contará con tres niveles, en los que se distribuirán las salas de urgencias, hospitalización, consulta, farmacia, auditorio, dirección, entre otros. Así que muy pendientes porque en unos días habrá noticias.

**Empleo.** Hace unos días la organización México, ¿Cómo Vamos? publicó el índice de generación de empleos, en donde Sinaloa destaca por tener el 192 por ciento de la meta rebasada. A nivel nacional el estado sobresale por su generación de empleo, lo que es un reconocimiento para la Secretaría de Desarrollo Económico Estatal que es encabezada por Javier Lizárraga Mercado, así como el director del Servicio Nacional del Empleo, Ignacio Cárdenas Medina.

**Seguridad.** El Instituto Nacional Electoral y la UNAM confirmaron que el PREP está blindado contra ataques cibernéticos. El mismo rector de la máxima casa de estudios, Enrique Graue, aseguró que el programa no puede ser hackeado porque su operación se hace con una red interna y creada específicamente para este propósito. Estas declaraciones, sin duda, dan tranquilidad porque el mismo rector de la UNAM y presidente del INE garantizan que cuentan con altísimos niveles de seguridad.

**Memoria política.** "Gobernar dentro de un régimen democrático sería mucho más fácil si no hubiera que ganar constantemente elecciones", Georges Clemenceau.



> **Sadrac Torres, jefe delegacional de Servicios Jurídicos del IMSS.**

# IMSS separa de funciones a enfermera por agresión

○ **Autoridades del Seguro Social reprobaban el maltrato cometido contra una menor de edad hospitalizada**

○ **La niña con catéter conectado en las venas recibió varios manotazos en el glúteo por la enfermera**

 **Francisca Martínez**  
@eldebate

**L**uego de que en diferentes redes sociales circuló un video donde una enfermera golpea a una pequeña internada en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), la trabajadora fue separada de su cargo e inició una investigación laboral que llevará hasta sus últimas consecuencias.

En rueda de prensa, el jefe delegacional de Servicios Jurídicos del IMSS, Sadrac Torres, dio a conocer que personal de la dependencia federal se puso en contacto con los familiares de la menor para recabar la información que contribuya al procedimiento administrativo, independientemente de las acciones legales que decida la familia.

Tras este incidente, el Seguro Social reprobó el maltrato cometido por su enfermera contra la menor de edad que se encontraba hospitalizada en el Hospital

General Regional número 1 de Culiacán, y condenó este comportamiento que calificó como injustificable.

### → Información

Sadrac Torres se reservó tanto el nombre de la trabajadora, como el de la pequeña, y solo se limitó a exponer los hechos.

Al ser cuestionado sobre la empleada, destacó que la persona jamás tuvo antecedentes por mal comportamiento e indicó que se darán a conocer las sanciones después de concluir el proceso legal.

En ese sentido, recaló que el instituto rechaza cualquier postura de violencia en actos o palabras hacia los derechohabientes: "Lo rechaza, lo repudia. Con motivo de esta difusión, el Instituto Mexicano del Seguro Social, delegación Sinaloa, ha instruido la práctica de investigación de carácter laboral para decidir y calificar la conducta de la trabajadora".

  
**«Hasta que se difunde en medios sociales el video fue cuando nos enteramos de estos hechos»**

**Sadrac Torres**  
Jefe de Servicios Jurídicos del IMSS



**25**

**DE MAYO**  
se capturó el video en el Hospital General de Culiacán Núm. 1.

## Grabaron en video a enfermera del IMSS

Un video que fue publicado en distintas redes sociales, con permiso de la madre de la afectada, causó indignación y revuelo. Se trata de una enfermera del Hospital General Regional 1 del IMSS, en Culiacán que maltrata físicamente a una joven paciente frente a la mirada de los demás internos y el guardia de seguridad. En las imágenes se aprecia que la menor de edad internada en el área de urgencias pediátricas y con un catéter conectado en las venas recibe varios manotazos en el glúteo por la enfermera, mientras llora desesperada.

Cabe señalar que el video fue grabado aproximadamente un mes, pero hasta el día de ayer el nosocomio se enteró de lo ocurrido.

### → Familia

En cuanto a los familiares de la afectada, dijo que la madre de la menor ya presentó la denuncia formal ante el Instituto Mexicano del Seguro Social, pero desconoce si ya se hizo en otra institución, como la Comisión de Arbitraje México o Comisión Estatal de los Derechos Humanos. En relación con el trabajador de seguridad privada que se encuentra involucrado en este incidente, señaló que la empresa ya está notificada.

En ese sentido, sostuvo que contemplando su carácter de servidor público, se ha decidido dar también vista al órgano interno del instituto, para que, con carácter de autoridad, defina lo que en su competencia corresponda.